



Primeras Planas

Pide Trump narcopolíticos
"Se entregó a capos para que jueces no los liberen"
EU juzgará a capos como terroristas
Por corrupción judicial, entrega de *narcos*; EU agradece esfuerzo
Narcos fueron expulsados por el riesgo de que jueces los liberaran
Envío de capos, por decisión de Gabinete y riesgo de liberaciones
Acusan contubernio de jueces con capos
¡Capturado!
Pintaba... ¡Y se deslavó!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Refuerzan seguridad en 4 alcaldías tras asesinatos

Con un megaoperativo, desplegado en cuatro alcaldías, respondió la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras la jornada del jueves, catalogada como la más violenta en lo que va del año, que dejó como saldo 14 muertos. Los recorridos comenzaron a las 18:00 horas de ayer en la alcaldía Álvaro Obregón. El operativo estuvo encabezado por el jefe de la Policía, **Pablo Vázquez**, quien detalló que en esa demarcación fueron desplegados 200 policías con patrullas y equipo de trabajo, además de un vehículo Unimog, para disuadir la violencia. Además, se sobrevolará la zona con helicópteros Cóndor. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [El Gráfico](#)
Sin mención: [La Prensa](#) / [Metro](#)

Sismo en la CDMX, aunque no se activó la alerta sísmica

Un sismo se percibió en la Ciudad de México a las 13:39 horas, este viernes 28 de febrero, con epicentro en Iguala, Guerrero, aunque, de acuerdo con el Sistema de Alerta Sísmica Mexicano, el movimiento no ameritó la activación de la alerta, debido a que la magnitud no superó los niveles necesarios. "Tras la percepción de #sismo en la +CdMx, se inicia protocolo de seguridad", escribió el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho** en la red social X, antes Twitter" [La Prensa](#) / Sin mención [El Universal](#) / [La Jornada](#)

Tras entrega de capos a EU, la ciudad se halla segura: jefe de la policía

Tras la entrega de 29 cabecillas de la delincuencia organizada a Estados Unidos, el jefe de la policía capitalina, **Pablo Vázquez** descartó escenarios de violencia y expresó que la estrategia de seguridad contribuirá a la construcción de la paz en México. [La Jornada](#)

¡Intentó matar a su familiar!

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre, señalado como responsable de un intento de homicidio en la alcaldía Cuauhtémoc. El sujeto, quien fue arrestado en la colonia La Joyita de Gustavo A. Madero, estaba vinculado a un violento incidente ocurrido el 25 de diciembre de 2021, en el que un hombre fue herido de gravedad por disparos de arma de fuego durante una riña familiar. [Basta](#)

Traían documentos vehiculares falsos

Dos integrantes del grupo delictivo conocido como La Ronda 88 fueron detenidos durante un cateo dentro de un predio ubicado en la Calle Alfredo P. Uruchurtu, colonia Ampliación Gabriel Hernández, alcaldía Gustavo A. Madero. Las integrantes de la banda se dedicaban al robo de casa habitación, falsificación de documentos, remarcación de vehículos y venta de droga, de acuerdo con informes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#) / [Metro](#)

Agresor de empresario baleado en gym, vigiló a su víctima

A Diego Iván lo intentaron matar en un gimnasio de la colonia Doctores, en la alcaldía Cuauhtémoc. Fue trasladado a un hospital donde más tarde murió. Las autoridades investigan si la víctima tenía relación con algún grupo criminal. [El Gráfico](#)



Cierra operativo chelerías en la MH

La alcaldía Miguel Hidalgo suspendió las actividades de ocho chelerías de las colonias Tlaxpana, Argentina y las inmediaciones del paradero de transporte de Tacuba. Explicó el director general de Gobierno de dicha demarcación, César Garrido "Nuestros operativos son permanentes, los hemos hecho toda la Administración, pero los reforzamos los últimos meses, desde finales del año pasado, en coordinación con el Gobierno de la Ciudad, con el apoyo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#)

Trabajadores de El Oso recuperan maquinaria

Los trabajadores de la fábrica El Oso ingresaron ayer al inmueble. ubicado en avenida Popocatepetl 145, colonia Portales Sur, para retirar maquinaria e insumos que habían quedado en el predio luego del desalojo ocurrido el 17 de enero pasado, por un litigio entre particulares. Durante el desalojo, el inmueble fue resguardado por tres elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#)

América vs Toluca y Necaxa vs Tigres cambian de horario por recomendaciones de SSC

La Liga MX emitió un comunicado para informar que el América vs Toluca y el Necaxa vs Tigres, de la J10. tuvieron que cambiar de horario, debido a las recomendaciones de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El duelo de América, recibiendo al Toluca, originalmente planeado para disputarse a las 19:05 horas, se adelantó para las 17:00 horas del mismo día. Mientras que el Necaxa vs Tigres, pensado para las 17:00 horas, fue recorrido para las 19:05 horas. [Basta](#)

Detienen a narcomenudistas; operaban por la Estela de Luz

Policías de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a siete presuntos distribuidores de enervantes que operaban en las inmediaciones de la Estela de Luz. [La Prensa](#) / [El sol de México](#)

Un motociclista muere arrollado por Metrobús

Un motociclista murió al intentar rebasar a una unidad del Metrobús y se impactó de frente contra la unidad, en la calzada Ignacio Zaragoza, a la altura del Metro Tepalcates, alcaldía Iztapalapa. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron a la zona e intentaron cubrir el cuerpo con tráfictambos en espera de paramédicos que a su llegada confirmaron la muerte del hombre. El operador de la unidad 321 fue detenido y presentado al Ministerio Público para realizar su declaración y deslindar responsabilidades. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

Cae en CDMX implicado en el caso

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó sobre la detención de Martín Alejandro "N", *El Kamala* presunto implicado en la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, quien enfrenta cargos por delincuencia organizada y desaparición forzada. La orden de aprehensión se ejecutó en calles de la alcaldía Iztapalapa. La FGR fue quien encabezó el operativo, en coordinación con la policía capitalina, la Defensa, Semar y la Guardia Nacional. [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

Reabren plaza de artículos chinos; se busca recuperación de ventas

La Plaza México Mart, ubicada en José María Izazaga 89, abrió de nuevo los locales comerciales en sus 16 pisos, el inmueble permaneció cerrado, después de un operativo que encabezó la Secretaría de Economía. En un recorrido se constató que el acceso principal al lugar lo vigilan efectivos de la **Policía Bancaria Industrial** de la SSC. [La Jornada](#)

Faltan mercados por alinearse

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, informó que 40 mercados públicos, de 340, todavía no están de acuerdo con el plan de fortalecimiento presentado este viernes 28 de febrero. La mandataria explicó que se implementará un programa de videovigilancia al interior y exterior de las instalaciones y estarán conectadas al C5. También adelantó que desarrollarán un trabajo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para combatir la extorsión. [Basta](#)



Motociclistas, los más arrollados

La Secretaría de Movilidad (Semovi) publicó este viernes el tercer reporte de Hechos de Tránsito. Destacó que, de enero a septiembre de 2024, un estimado de 378 personas fallecieron por hechos de tránsito en la Ciudad de México, 18% más que en el mismo periodo de 2023. Entre ellos, 170 motociclistas, 116 peatones y 14 ciclistas, perdieron la vida en algún incidente vial. La nota se acompaña de una fotografía donde aparecen policías acordonando zonas de accidentes. [El Gráfico](#)

Policiaco

Le sirvieron pozole con plomo

Un hombre fue baleado y trasladado en estado de gravedad a un hospital, mientras se encontraba en una pozolería; ubicada en la calle Norte 172, colonia Pensador Mexicano, alcaldía Venustiano Carranza. El agresor logró escapar del lugar, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron a la zona y tomaron conocimiento de los hechos e iniciaron la búsqueda de los responsables. [Basta](#)

Ataque armado en velorio deja a adolescente muerta

Decenas de personas se reunieron la noche del jueves en un domicilio de Tláhuac para acompañar en el velorio a la familia de una mujer fallecida, sin pensar que ahí desataría una balacera que dejó al menos una persona muerta y seis lesionados. Al lugar llegaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes tomaron conocimiento de los hechos y solicitaron el apoyo de paramédicos. Hasta el momento se desconocen las causas del tiroteo y no hay detenidos. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Tráiler separa a madre e hija en Iztapalapa

Jennifer circulaba la tarde de ayer a bordo de una motocicleta eléctrica junto a su hija por la avenida Tláhuac, en la alcaldía Iztapalapa, hasta que un tráiler las embistió. Ella murió y su pequeña de 5 años sobrevivió. Paramédicos del **ERUM** acudieron minutos después al lugar, pero sólo pudieron confirmar la muerte de la mujer a causa de una fractura craneoencefálica. El conductor de la unidad de carga fue detenido por **policías** en el lugar y a bordo de una patrulla de la **SSC** fue trasladado al Ministerio Público, donde respondería por lo sucedido. [El Grafico](#)

Arrollan a peatones

El primer caso ocurrió en el Eje 1 Norte Mosqueta, esquina con Insurgentes, en la colonia Cuauhtémoc, donde un hombre en situación vulnerable fue atropellado. El otro deceso ocurrió en la alcaldía Venustiano Carranza, donde una persona fue atropellada en la avenida Eduardo Molina. [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Justicia

Denuncian centros de rehabilitación por anomalías

Maltratos, privación ilegal de la libertad, trabajos forzados y hasta violación son algunas de las irregularidades presentadas; especialistas acusan abandono por parte de autoridades. Consta en las indagatorias que ha realizado la Fiscalía General de Justicia que ninguno cuenta con registro, incluso una vez denunciados cambian de nombre o residencia. [El Universal](#)



Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Refuerzan seguridad en 4 alcaldías tras asesinatos

